

## Encore un décès suspect au Lycée Félix Faure de Beauvais

**La CPE du Lycée Félix Faure Mme Padbaule a  
été retrouvé morte dans la chapelle du Lycée.**



Décidément le Lycée Félix Faure fait encore la une des journaux. En effet un an après le meurtre d'Harry Cover, un élève de terminale du lycée en novembre 2015, un mois après avoir appris qu'un des deux postes de CPE serait supprimé dès la rentrée 2017/2018 (La CPE moins ancienne dans l'établissement sera affectée dans un établissement dit sensible suite au redéploiement des moyens), nous venons d'apprendre avec stupéfaction que le corps de Madame Padbaule, une des deux CPE du lycée a été retrouvé sans vie dans la chapelle ce Jeudi 10 Novembre 2016 aux alentours de 18h00. Les services de police ont été alertés par Monsieur ch'gars Delhomelle, responsable de la loge du Lycée Félix Faure qui a retrouvé le corps inanimé de la CPE.

« C'était de quelqu'un de très compétent et très respecté par les enseignants et les élèves de l'établissement. » nous déclare Monsieur Kiroule Pierre le proviseur du Lycée encore sous le choc de cette terrible nouvelle.

Nous avons également croisé un enseignant M V. Thym qui effondrée par ce qui venait de se passer, n'a pas voulu faire plus de commentaires.

La police de Beauvais nous assure mettre tout en œuvre pour élucider cette mort dans les plus brefs délais. Les premières conclusions de l'enquête n'ont pas encore été dévoilées. Certaines rumeurs diraient qu'il s'agit d'un meurtre, mais nous ne voulons pas inquiéter les jeunes élèves du Lycée qui préparent ardemment leurs épreuves de baccalauréat.

**N.S.W**

Retrouvez-nous régulièrement sur facebook à l'adresse .... [MPS-Félix-Faure](#).

Des infos concernant cette enquête seront distillées en fonction de l'avancée de nos recherches.

N'oubliez pas la devise des vrais enquêteurs :

« Ce ne sont pas les informations qui viendront à vous mais c'est vous qui devez aller rechercher les informations. »